

チャレンジ

牧之原市立菅山小学校
第2学年 学年だより No.15
令和5年10月27日

日本平動物園に行ってきました！

10月24日に日本平動物園に行ってきました。9月の国語で、「どうぶつ園のじゅうい」を学習した際、実際に獣医さんに聞いてみたいことが多くあった子供たちですが、実際に動物園で働いている獣医さんの話を聞いたり、質問したりして、学びを深めることができました。国語の授業で学習したことと、実際に聞いた話を比較して、同じところや違うところを見つける姿があったり、動物園には獣医さん以外にも働いている人がいることに気付いたり、たくさん発見のあった校外学習でした。



- ・あじの中にカプセルをいれて、ペンギンにあげているのがすごいと思った。(KSさん)
- ・どうぶつをたくさん見つけられてうれしかったし、かわいかったです(KRさん)

- ・ライオンがとても高いところにのぼっていてすごいと思いました。(ECさん)
- ・なぜ、マンモスがゾウになった(進化した)のかふしぎだと思った。(KSさん)



- ・りんごをあげると、レッサーパンダが立って、びっくりした。(NHさん)
- ・ヤギがなかまに大きい声を出していたから、ふしぎだった。(TMさん)
- ・じゅういさんやスタッフがさんたいへんだとわかった。(TSさん)

- ・どうぶつが好きな食べものはりんごだとわかった。(SRさん)
- ・しゅじゅつをするときに、ますいでねおらせている。(KYさん)
- ・うけつけの人やあん内の人やカメラマンさんがはたらいていた。(ITさん)

